



# 『プランドールⅦ』マンション新築工事 地鎮祭



## 晴天の地鎮祭

三光建設工業では、様々な建物を建設していますが、建設前には、土地の神を鎮め、建物が完成するまでの安全を祈願する儀式「地鎮祭」を行っております。令和4年1月26日には、別府市石垣東にて、『プランドールⅦ』マンション新築工事の地鎮祭を執り行いました。当日は、天気に恵まれ風もなく、暖かい日となりました。別府市の八幡朝見神社より神主様をお招きし、『開式の辞』、『斎主一杯』と神事は進み、『斎勤の儀』では、弊社の北村社長が「エイ！」と声を出しながら、盛砂にスキを入れて盛砂をならしました。三光建設工業としては、石垣地区には施工実績が多くあり、現在稼働中のももああります。その経験と技術を踏まえ、特に安全に留意をして、来年の6月には品質の良い建物をお届けできるように、社員一同尽力いたします。また進捗状況などは随時お伝えいたします。

2021年4月入社の人4人にインタビュー

# 入社して1年間の感想

1年経過して感じたこと、現在の業務内容、今後の抱負などを聞きました。



加藤久典

## 現場には常に新たな発見や学びがあります！

現場では初めてのことばかりで常に新たな発見や学びがある1年間でした。吸収したことを今後の業務に活かしていきたいと思います。仕事では色々な方とコミュニケーションをとるので、正確に情報を伝えることを心がけています。日々の業務に加えて資格取得にも頑張っていきたいです。秋には二級建築士と二級施工管理技師の試験があるので楽しみながら頑張ります！

## 完成する姿を最前線で見ることによりやりがいを感じます！

社会人となって、報告連絡相談の大切さ、時間を守る大切さ、挨拶の大事さをより感じました。入社前から大変な仕事だと思っていましたが、現場に出てやはりその通りだと思いました。しかし、建物が完成する姿を最前線で見られて、とてもやりがいを感じます。これからは任される仕事を正確に行い、プラスアルファの仕事を増やせるようにしていきたいです！



畠中優妃



酒井駿

## 段取りをよくして効率良く取り組みたいです！

入社以来、2件の建設にたずさわりました。先輩から仕事の仕方を教えてもらい、ひとつずつ仕事を身につけていっています。親睦会の芋掘りでは、社内の色々な先輩とお話もでき、楽しかったです。これから新たな現場に入りますので、3件目の現場を最初から最後までしっかり学び、段取りよく動き、効率の良い作業ができるようになりたいです！

## お客様との接し方、話し方ひとつひとつが大切！

営業では、お客様との接し方や話し方ひとつで、信頼感が変化することを学びました。社内の雰囲気は、上司や先輩方が若い人と積極的にコミュニケーションを取ってくれるので、若い人も遠慮なく話をできることがいいなと思います。※昨年秋にプロサッカー選手を目指したいと会社に相談をして、現在休職し武者修行中です。親身に考えていただきありがとうございます。



岩本翔太郎



編集  
後記

もうすぐ春ですね。今回は、昨年入社した4名の社員を特集していますが、4月には新入社員を迎えます。新入社員については、またこのサンコー新聞でご紹介をさせていただきます。



HP & SNS で最新情報発信中！

三光建設工業のホームページやフェイスブックページで、最新情報を発信しています。ぜひこちらもご覧ください。



HP



FB



最新情報  
発信中！